

## POLIDEPORTIVO ALCOBENDAS

### **Rocas y Falasca se unen a Carolina Marín como socios de honor de FUNDAL**

Alcobendas (Madrid), 5 jun (EFE).- Albert Rocas, Guillermo Falasca, Javier Beirán, Laura Gil, Alejandro Díaz, la selección olímpica de gimnasia y Javier Sánchez Toril añadieron sus nombres al de Carolina Marín como nuevos Socios de Honor de la Fundación Deporte Alcobendas (FUNDAL), que celebra este martes su gala anual.

Carolina Marín, campeona olímpica de bádminton, recibió este lunes por anticipado, de manos de la concejala de Deportes de Alcobendas, Mar Rodríguez, la Menina que le acredita como nuevo Socia de Honor.

"Os estoy muy agradecida. Es un orgullo formar parte de ese palmarés junto a tantos grandes deportistas de nuestro país. Además, es una menina preciosa, uno de los trofeos más bonitos que he recibido. Enhorabuena a los chicos de APAMA", comentó Carolina en el Centro de Alto Rendimiento del Consejo Superior de Deportes.

Albert Rocas, extremo derecho de balonmano dos veces campeón del mundo y bronce olímpico en Pekín 2007, puso fin a su carrera deportiva el pasado mes de abril.

Laura Gil es una de las jugadoras que han marcado el último decenio en el baloncesto español. Ha ganado cuatro títulos de liga y la Euroliga de 2011 con el Perfumerías Avenida y la logrado 14 podios en 14 torneos con España, entre ellos el oro en el Eurobasket 2013 (Francia), la Plata Mundial 2014 (Turquía) y la plata olímpica ante EEUU en Río 2016.

Alejandro Díaz, "Alex", es el capitán del equipo de hockey en silla de ruedas eléctrica del Club Patín Alcobendas, un equipo que ya ha sido campeón de España, y es también el actual capitán de la selección española.

El equipo español de gimnasia rítmica es el actual subcampeón olímpico. De las cinco que lograron la medalla de plata, asisten a la Gala Sandra Aguilar, Artemi Gavezou y Elena López.

Guillermo Falasca deja el banquillo del Feel Volley después de realizar grandes campañas en Superliga y Copa de la Reina. Fue decisivo para que España alcanzara en 2007 el único gran título de su historia: el Campeonato de Europa.

Javier Beirán se formó en la cantera del Real Madrid de baloncesto pero debutó en la ACB con el Estudiantes. Subcampeón de Europa sub-20, jugó después en el Gran Canaria. Ha superado una lesión de rodilla para volver a brillar con el Iberostar Tenerife y alcanzar la selección absoluta en febrero de este año.

Javier Sánchez-Toril se formó en las categorías inferiores del Canoe de waterpolo y con la España de Joan Jané rozó el podio olímpico en Sídney 2000. En 2001 se proclamó campeón del mundo en Fukuoka. Actualmente es entrenador en la escuela del Colegio Brains de Alcobendas y es el seleccionador nacional juvenil masculino.

Los nuevos Socios de Honor de FUNDAL aumentan un palmarés en el que ya figuran Rafa Nadal, Amaya Valdemoro, Vicente Del Bosque, Martín Fiz, Vivi Ruano, Juanito Oiarzábal o Gemma Hassen-Bey.

La FUNDAL celebra este martes su vigésimo aniversario en el Centro de Arte Alcobendas, donde organiza un acto de reconocimiento a deportistas, empresas colaboradoras, instituciones y medios de comunicación.